

magne de l'Ouest 1 but à 0, résultant acquis au finish. Ce score ne reflète pas la physionomie de ce match. Les Pakistanais dominèrent la rencontre mais ils se heurtèrent à une défense renforcée des Allemands. La qualité de ce match fut moins bonne que celle du précédent.

Pour la médaille d'or, celle-ci revint très logiquement au Pakistan, victoire 2 à 1, qui a une plus grande expérience de ces finales mais l'Australie a montré la voie aux autres nations et a prouvé que tout était possible.

Pour la médaille de bronze, l'Inde l'emporta sur l'Allemagne de l'Ouest 2 à 1.

Le classement final de ce tournoi est le suivant :

1. Pakistan ;
2. Australie ;
3. Indes ;
4. Allemagne de l'Ouest ;
5. Hollande ;
6. Espagne ;
7. Nouvelle-Zélande ;
8. Kenya ;
9. Belgique ;
10. France ;
11. Allemagne de l'Est ;
12. Grande-Bretagne ;
13. Japon ;
14. Argentine ;
15. Malaisie ;
16. Mexique.

Quel fut le comportement de notre équipe de France dans ses matches de qualification.

Après un début difficile, nul 0 à 0 contre la Malaisie, défaite 0 à 1 contre le Pakistan, défaite 0 à 2 contre le Kenya, elle acquit deux belles victoires au dépend de la Grande-Bretagne et de l'Australie,

médaille d'argent, ce qui la replaçait dans la course pour les demi-finales mais les coups durs s'acharnaient sur elle.

Pratiquement, elle termina tous ses matches à dix. Beaucoup trop de joueurs blessés ce qui ne facilita pas la tâche de nos représentants et celle du sélectionneur pour former la meilleure équipe à chaque match. Si cela peut être une excuse, par contre il faut signaler une carence de sa ligne d'avants qui n'était pas à la hauteur de sa défense. Terminant cinquième de sa poule, elle rencontra son vis à vis de la poule A : la Belgique, pour la place de neuvième et dixième du classement

final. Nos représentants perdirent ce match alors qu'on était en droit d'espérer une victoire de leur part.

Classée dixième en laissant derrière elle des nations comme le Japon, la Grande-Bretagne, l'Allemagne de l'Est, est une consolation en soi.

Tous les joueurs qui ont participé à ce tournoi olympique peuvent en tirer des enseignements enrichissants pour leur amélioration et celles de leurs équipiers de club. Déjà une conclusion pour tous : condition physique, puissance athlétique, volonté de se battre sont supérieurs à technicité.

Dans la formation olympique française, nous avons eu deux joueurs de notre section : les frères Claude et Michel Windal.

Claude, capitaine de l'équipe, a joué les huit matches au poste de demi-centre. Après ce tournoi, il devient le recordman des sélections avec 84 contre 81 à son suivant.

Michel, le cadet, a bien débuté contre la Grande-Bretagne mais il fut blessé contre l'Australie ce qui le mit hors course pour le reste du tournoi. Dommage, car il aurait peut-être donné un peu plus de punch à l'attaque française.

Félicitations à tous les deux qui ont représenté les couleurs de notre club dans cette élite du sport mondial.

LE HETRE ST-MAURIEN
LE SPECIALISTE
DE LA CUISINE
Place de la Mairie
SAINT-MAUR - Tél. 472-32-12
MEUBLES DE TOILETTE
MEUBLES D'ENFANTS
ARMOIRES DE RANGEMENT
ET DE BOIS BLANC

MATÉRIAUX DE CONSTRUCTION

GRAVILLON/SABLES
CAILLOUX
CIMENTS/CHAUX
PLATRE

HOURDIS / POTERIES /
TUYAUX FONTE ET
ACCESOIRES /
TUYAUX GRES ET
ACCESOIRES / CARRELAGES
FAIENCE SANITAIRE /
POLYSTYRENE EXPANSÉ /

BRIQUES CREUSES
TOUS FORMATS
PLANCHERS
PRÉCONTRAINTE

EVERITE / ISOLANTS / SPECTROL /
ONDUCLAIR SAINT-GOBAIN /
PLANCHER P.P.B. /
CHASSIS WESER / GRESOTEX /
MURBICOLOR / CRÉPINES /
COUPOLES ESSER-LUX
EN VERRE ACRYLIQUE /

bignand et cie

7, AV. DU BAC/LA VARENNE-ST-HILAIRE/SEINE TÉL. : 472-49-19

Agencement
Peinture - Décoration
ENTREPRISE
MOUCHERAUD
DECOR

66, av. de Choisy - Tél. 283-83-31
94 - BONNEUIL-SUR-MARNE

HORLOGER - BIJOUTIER
Concessionnaire LIP - ZENITH

Roger LE COZE



Membre de la V.G.A.

REMISE AUX SOCIETAIRES



134, avenue Pierre-Sémard
LA VARENNE SAINT-HILAIRE
BUF. 32-08 (Val-de-Marne)